

L'Auditori de Cornellà presenta una nova temporada repleta de artes escénicas y música para todos los públicos

- ✓ Pere Arquillué, Daniela Brown, Pepa Plana, Roger Coma, Maria Molins, Àngels Gonyalons, Abel Folk, Juanjo Artero o Mayte Martín son algunas de las muchas caras conocidas que pasarán por el escenario cornellanense
- ✓ Como gran novedad, un amplio conjunto de actividades complementarias que enriquecerán la experiencia del público

Tras el paréntesis navideño, L'Auditori de Cornellà ya lo tiene todo preparado para inaugurar la nueva temporada Invierno-Primavera 2026, que dará el pistoletazo de salida el próximo 30 de enero y se prolongará hasta finales de mayo. Una propuesta de artes escénicas enriquecedora y de calidad que invita al público a dejarse seducir por la nueva programación. Serán muchas las caras conocidas que pasarán por el escenario cornellanense ofreciendo espectáculos de todo tipo: teatro, música, circo para adultos, danza, shows, espectáculos familiares... Además, L'Auditori da continuidad al ciclo *Dijous Sense Filtre*, iniciado en 2025 con una excelente acogida, que presenta propuestas rompedoras y motivadoras para espectadores de espíritu joven.

L'Auditori de Cornellà amplía el número de espectáculos incluidos en la nueva programación hasta una veintena, que se completa con toda una agenda de actividades complementarias: lecturas recomendadas, encuentros postfunción, charlas previas, tardeos, etc., configurando una propuesta global que quiere enriquecer la experiencia cultural y seducir a públicos de todas las edades.

Voces, pasiones y grandes historias en escena

La temporada comienza con *Rita*, una obra que transita entre la comedia y el drama y que nos habla del amor en dos de sus formas: el amor a una madre y el amor a una perra. Este espectáculo se enmarca en el ciclo *Emergents*, cuyo objetivo es dar oportunidades a jóvenes talentos y promesas, artistas preprofesionales o estudiantes de artes escénicas. Podrá verse el **30 de enero a las 20 h.**

Los amantes del teatro podrán disfrutar el **1 de febrero** de otra de las grandes apuestas de la nueva temporada: *Ai! La misèria ens farà feliços*, con Pere Arquillué, Daniela Brown, Joan Carreras y Laura Conejero. El **15 de febrero** llegará al escenario cornellanense todo un clásico: *Vientos del pueblo*, con Pep Tosar dando voz a Miguel Hernández.

El **1 de marzo**, L'Auditori propone al espectador adentrarse en una obra que refleja el poder del teatro catalán y el genio literario de Josep Maria de Sagarra, *La corona d'espinés*, una pieza que transporta al año 1793, justo en el momento histórico en que la guillotina separa la cabeza del rey Luis XVI y de su esposa María Antonieta. Dirigida por Xavier Albertí y producida por el Teatre Nacional de Catalunya (TNC), cuenta con un elenco de primer nivel con nombres como Abel Folk, Àngels Gonyalons, Rosa Vila o Laia Valls, entre otros.

La propuesta teatral continuará el **22 de marzo** con *Göteborg*, protagonizada por Maria Molins y Roger Coma, y, por último, con *Asesinato en el Orient Express*, programado para el **12 de abril**, con Juanjo Artero como protagonista de este misterio de Agatha Christie.

También dentro de las propuestas teatrales, L'Auditori incluye el **22 de febrero** circo teatral para adultos de la mano de la payasa **Pepa Plana**, que presenta *A cada pas*, un espectáculo circense provocador y reflexivo. Un viaje poético y absurdo a través del redescubrimiento del mundo.

El 10 de abril será el turno de disfrutar del show de la temporada: *Què t'ha passat?*, el pódcast de Albert Om y Joan M. Pou.

Notas que emocionan: la nueva temporada de danza y música

La música vuelve a ser protagonista esta nueva temporada en L'Auditori de Cornellà. El **14 de febrero** será el momento de bailar y disfrutar al ritmo de **ABBA con The New Experience** y su nuevo espectáculo **Revolution +**.

Para los amantes de la música de cámara, llega en primer lugar, el **21 de febrero**, el concierto de violín y piano a cargo de **Alberto Reguera y Marc Piqué** y, como segunda propuesta, el **26 de abril**, otro concierto de violín y piano a cargo de **Joel Bardolet y Marc Heredia**.

Y para los amantes del flamenco, **Mayte Martín** será la protagonista el **23 de mayo**, en el marco de una nueva edición del Festival Flamenco de Cataluña en Cornellà.

Esta nueva temporada también incluye ópera de la mano de Giuseppe Verdi. *La Traviata* seducirá al público del teatro cornellanense el próximo **10 de mayo**.

La danza también tendrá su espacio en la temporada Invierno-Primavera 2026. El **8 de marzo** llega una propuesta incluida en el festival Dansa Metropolitana 2026: *Cèl·lula #6 Faula*, de Roser López Espinosa, espectáculo que forma parte del proyecto Cèl·lula #6 del Mercat de les Flors dentro del II Plan de impulso a la danza.

La programación de danza se completa con el espectáculo *La Pasión* el **14 de marzo**, dirigido por Paca García.

La frescura de los espectáculos familiares y de los Dijous Sense Filtre

L'Auditori de Cornellà apuesta por programaciones para todos los públicos. En este sentido, cabe destacar la serie de espectáculos familiares. El primero será *Hansel y Gretel*, que podrá verse el **7 de febrero**, una manera de difundir y educar a través de este cuento de los hermanos Grimm. El **25 de abril** también se podrá disfrutar en familia de *El Pony Menut*, la nueva iniciativa del grupo barcelonés *El Pony Pisador*, que llega con su música pedagógica. Y como última propuesta familiar, el **17 de mayo** el público quedará sacudido con la historia que narra el musical *Alan*, un joven valiente que vivió una dura realidad: ser víctima de la transfobia desde la infancia, sin ser visto ni aceptado como quien realmente era.

Y para quienes buscan espectáculos rompedoras y diferentes, hay que echar un vistazo a la programación de los *Dijous Sense Filtre*. Por un lado, el **26 de febrero** la joven compañía Gèminis presentará *Artemis*, un monólogo musical fresco, emotivo y provocador. Un viaje íntimo con música en directo que nos enfrenta a preguntas universales sobre el amor, la identidad y la necesidad de ser vistos. Por otro lado, el **9 de abril** llega *Criatura Emocional*, un grito de libertad, emoción y resistencia.

Esta temporada Invierno-Primavera 2026, L'Auditori de Cornellà invita al público a vivir la cultura en toda su diversidad. Un programa diseñado para emocionar, sorprender y dejarse seducir, con una gran variedad de espectáculos y opciones de precios, descuentos y abonos pensados para acercar la cultura a todo el mundo.

Cornellà de Llobregat, 13 de enero 2026